



## Mejora Huixquilucan su calificación crediticia

La agencia internacional Fitch Ratings; con sede en Nueva York, Estados Unidos (EEUU); elevó la calificación crediticia del municipio de Huixquilucan, Estado de México (Edomés).

La calificadora, informó el ayuntamiento, señaló que Huixquilucan paso de una calificación BBB+ a una A-.

El cambio, indicaron autoridades municipales, se debe a la fortaleza recaudatoria sobresaliente, el perfil socioeconómico que ocupa en el contexto estatal y el nivel bajo de endeudamiento directo.

Al respecto el alcalde de Huixquilucan, Enrique Vargas del Villar, resaltó que este aumento en la valoración se ha logrado por la disciplina financiera y contención del gasto que ha mantenido desde el inicio de su administración, lo que le ha permitido realizar obra sin endeudamiento.

En su reporte, Fitch Ratings considera que el nivel de deuda bancaria del gobierno, es bajo, además de que durante 2017, se registraron ingresos por 2 mil 234 millones de pesos, de los cuales el 50.8 por ciento corresponden a ingresos propios. Ésta proporción, señala, es mayor a la observada en la mediana del grupo de municipios evaluados.